



## Fragment de poterie de Jéricho



**Numéro d'inventaire :** 16555

**Titre :** Fragment de poterie de Jéricho

**Dénomination contrôlée :** Objet domestique

**Désignation de l'objet :** Fragment daté de 3.100 - 2.100 B.C (bronze ancien), trouvé à Jéricho en 1954 lors des fouilles de Miss Kenyon. Fond d'une grande cruche issue de la collection archéologique constituée par le Père flamand Hugo Verhaeghe lors de son voyage en Terre Sainte en 1953 et 1954.

**Dimensions :** 14 cm x 18 cm

**Mode d'acquisition :** don

**Source de l'acquisition :**

**Personnes/Organisations liées :** [Verhaeghe, Hugo](#)

**Datation (période) :** Age du Bronze

**Date de production :** vers 3100 av. J.-C.

**Provenance géographique :** Jéricho, Cisjordanie

**Provenance géographique :** [Jéricho](#)

**Informations historiques :** Kathleen Mary Kenyon (1906–1978) est l'une des archéologues britanniques les plus influentes du XX<sup>e</sup> siècle, pionnière des méthodes de fouille stratigraphique moderne. Professeure à l'Institute of Archaeology de Londres, elle a dirigé plusieurs chantiers majeurs au Levant. Ses travaux à Jéricho dans les années 1950 ont révolutionné la compréhension des premières occupations urbaines du Proche-Orient et affiné la chronologie néolithique et de l'âge du Bronze. Son approche rigoureuse de l'enregistrement stratigraphique reste une référence dans la discipline.; Collection constituée par le Père Hugo Verhaeghe lors de son voyage en Terre Sainte en 1953 et 1954, en mission pour la congrégation des Missionnaires Oblats de Marie Immaculée de Flandre. Ces pièces destinées à la formation de futurs prêtres ont été certifiées à l'époque par l'École biblique et archéologique française de Jérusalem. La collection



a été déposée et exposée à la bibliothèque du Theologisch Pastoraal Centrum à Anvers à partir des années 1970 jusqu'au début 2016. Suite à la rénovation de son centre de documentation, ce centre a décidé d'en faire don au Musée Juif de Belgique. Cette collection concerne l'archéologie biblique de l'époque chalcolithique (-3000 avant J.-C.) à l'époque byzantine. Elle offre un intérêt plus particulier pour ses pièces de monnaies, qui nous donnent un aperçu quasi complet de l'évolution de la monnaie juive jusqu'à la première révolte en 66-70 avant notre ère, et pour ses lampes à huile qui datent de 1600 avant notre ère jusqu'à l'époque byzantine .